



Über 5000 Euro für Zweigbibliothek Recht gespendet

Mit der stolzen Gesamtsumme von 5279 Euro unterstützt die Gießener Gruppe der Studentenvereinigung ELSA (The European Law Students' Association) die Zweigbibliothek Recht und Wirtschaft der Justus-Liebig-Universität. Das Geld hatten die Studierenden beim diesjährigen Jura-Tag auf dem Campus in der Licher Straße gesammelt.

Den symbolischen Scheck überreichten gestern Vorstand Sascha Hoffmann (l.), Präsidentin Maria Shvec (r.) und Annika Peltzer (2.v.l.), Organisatorin des Jura-Tages, an Studiendekan Prof. Franz Reimer (M.) und Bibliotheksleiter Matthias Wolf (2.v.r.). Mit der Spende sollen dringend benötigte Fachbücher finanziert werden. (Foto: Schepp)